



Finale Académique de Rugby

publié le 20/03/2014

Mercredi 13 mars 2014

Descriptif :

L'équipe Minimes Garçons du Collège prend la quatrième place

Ce mercredi 13 mars se déroule le championnat d'académie UNSS de Rugby à Poitiers.



L'équipe était composée d'Enzo, Vincent, Benjamin, Alexis, Arthur, Achille, Anthony, Romain, Noé et Robin.

Les élèves du collège se sont bien défendus contre les meilleures équipes de la région. Opposée dans les matchs de poules à Niort et Chalais, nous perdons contre Niort (futur vainqueur du tournoi) et gagnons facilement contre Chalais.

Nous nous qualifions ainsi pour la demi-finale. Ensuite, un match engagé contre Angoulême se finit par une courte défaite. Enfin, nous perdons aussi sur un tout petit score la petite finale pour finir 4ème du tournoi.

De beaux matchs, du jeu engagé, un état d'esprit très positif, une belle journée de rugby !

Bravo les petits !